
3 Pièces

78 m²

Réf. 949V385A

549 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans le parc de

cavalaire,  à  1  minute  des  commerces  et  de  la  plage  un  charmant  3

pièces de 78 m² en rez de villa (3 appartements dans la copropriété). La

villa dispose d'un parc arboré et une grande piscine. Cet appartement

se  compose  d'une  entré,  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte,  deux

chambres, une grande salle d'eau, un wc, plusieurs terrasses au calme

et  bien orientées.  Plusieurs  places de stationnement  dans la  propriété

en complément un cabanon de jardin de 12 m²

Bertrand foucher immobilier invites you to discover in le parc de cavalaire, 1 minute

from  the  shops  and  the  beach,  a  charming  3-room  apartment  of  78  m²  on  the

ground floor of a villa (3 apartments in the condominium). The villa has a wooded

park  and  a  large  swimming  pool.  This  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  a

living room with open kitchen, two bedrooms, a large shower room, a toilet, several

quiet and well-oriented terraces. Several parking spaces on the property in addition,

a 12 m² garden shed

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence
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